

0歳 さくらんぼぐみ

初めは水に触れることが怖いお友だちもいましたが、何回も入っていくうちに慣れてきて、今では早くプールに入りたくてテラスに出るとプールの方へ…

バケツに水を出し入れしたり、水面をぺちゃぺちゃたたいたり、おもちゃを握りしめたり、顔に水がかかっても平気で楽しそうに遊んでいます！！

絵の具を手と足につけて画用紙にペタペタすると、自分の足と手についた絵の具をじっと見つめていました(*^-^*)

少しずつ自分でできることが増えてきたさくらんぼぐみの子どもたち♪ スプーンを握って口に運べるようになってきたり、お片付けの声がかかると持っていたおもちゃを箱の中へ直したり、コップをしっかりと持って飲むことができるようになったお友だちもいますよ！

8月もいろんなことに挑戦していこうね♪

1歳 いちごぐみ

RS ウイルスなどの感染症も流行り、なかなか人数が揃わなかった7月でしたが、後半になってようやく少しずつ人数が戻ってきました！ 雨が続いたため、水遊びや泥んこ遊びがあまり出来なかったけれど、お部屋ならではの遊びをたくさん楽しみました(^^)

鉄棒や平均台にも挑戦しました！ 鉄棒を始めた頃は、しっかりと握ることや、膝を曲げてぶら下がることが難しいようでしたが、日々続けて取り組んでいくと、少しの援助で鉄棒にぶら下がることのできるようになってきました☆ 最後のニコニコ決めポーズもとても可愛いですよ～♪

1人で出来ることもたくさん増えました！ 少しの声かけで、進んで行動できるようになったり、お歌や手遊びが上手になったり、自分で服やズボンを選んで取ったりと「自分でしたい」「やってみたい！」という気持ちが日に日に大きくなってきているいちごぐみです！

8月もたくさん身体を動かして、新しいことにも挑戦し元気に楽しく過ごしましょう(^O^)*

2歳 とまとぐみ

遅れてきた梅雨なのか雨が続いた7月。「雨降ってるからプールは入れないねえ」と残念そうにしている子が多くいました。『七夕の集い』でクラスのお願いを発表しました。とまとぐみの願いは“園庭のプールにたくさん入れますように”でした。みんなで決めたお願いを覚えている子も多く、七夕の次の日に園庭のプールに入ることが出来て大喜びでした(^-^)

8月はたくさんプールに入れますように。卒園児の保護者からのたくさんのカブトムシをいただき、みんなで鑑賞会をしました。最初は怖がっていた子も飼育ケースに少しずつ近寄り「かっこいいね」と見ていました。触りたくてうずうずしている子がいたので、触り方や捕まえ方を教えると自分で持っていました！ 友だちが持っている姿に刺激をもらい「ぼくも！」「わたしも！」とたくさんの子がカブトムシと触れ合うことが出来ました。苦手な子も覗き込んでいたので興味は持っています。触れなくても絵本に載っているカブトムシのページを広げて「これやなあ」とよく観察しています！

8月も夏ならではの遊びを沢山経験できるといいなあ(*^^*)



3歳 りんごぐみ

セミの声に負けないくらい、元気いっぱいのりんごぐみ。晴れの日には「セミ取り行こっか!!」と子どもたちからリクエストがあり、大宮南公園に虫取りに行っています。「今日は何匹見つかるかな？」と毎回楽しみにしていて、「あんな高いところにいたら取れないな…」「先生頑張ってる!!」「あそこにいるよ。」と木の枝のセミを見つけるのが上手になりました。初めは「怖いから!!」と近くで見るのを嫌がっていた子も、今では「触ってみたい♪」と興味津々です。オスは鳴くと体が震えるので少し怖いようですが、メスは触れる子が増えました。部屋で飼っている“カブト虫”も日中は土に潜っていることが多いのですが、エサを食べに出てきているのを見つけるとカゴを覗き込んでいます。夏の自然にいっぱい触れながらたくさん遊びましょう。しっかりと休息をとりながら、健康に気を付け、暑い夏を元気に過ごしていきたいと思ひます。

4歳 みかんぐみ

七夕のお願いをみんなで決めました。「プールで顔付けができますように」「大縄跳びと跳び箱が上手になりますように」「みんなでお弁当を持って遠足に行けますように」…お願い事が全て叶いますように！！

プールには晴れ間を見つけて入りました。プール遊び中は、宝物探しをしたり、顔つけにも頑張っています。その中でもみんなのお気に入りの遊びは“洗濯機”です、プールの端の方を早歩きで周り、“流れるプール”を楽しんでいます。

大縄跳び、跳び箱の練習も頑張っています。大縄跳びは回っている縄にタイミングよく入って跳んで出る練習をしています。タイミングを合わせるのが難しいのですが、引っ掛かりながらも頑張っています。跳び箱は3段にチャレンジ！ 練習を重ねて跳べる子が増えてきています！(^^) /

8月もプール遊びや水遊びなど夏の遊びをたくさんしていきたいと思ひます。(*^-^*)

5歳 めろんぐみ

お天気の良い日に運動会で着るTシャツを染めました。色は、「何色にする？」と、みんなで話し合ってきたスカイブルーとピンクの2色。今回は、渦巻になるようにTシャツにうずの模様をつけてゴムで縛り、交互に染めました。色を染めて洗う時には、「めっちゃ緊張する！」と言う子も…。染まったTシャツを広げた時、「キレー！！めっちゃ、きれいなー」と大興奮！！色んなうずをまく可愛いTシャツになりましたよ！！

スイカを初収穫！！ こだまスイカが育ち収穫する時期を心待ちにしてした子どもたち。収穫をしてみんなで切り分けて頂きました。とても甘くでおいしいスイカに、子どもたちは「甘い！」「もっと、ほしい」と喜んでいました。夏野菜の収穫もでき、次は、メロン・ナス・トマト・キュウリ・トウモロコシ・かぼちゃ・オクラ、秋にはさつまいもと楽しみがいっぱいです。上手く育ててくれますように。